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Actividades realizadas por la Secretaría General 

 
1. Se llevó a cabo la toma de protesta del Comité Ejecutivo 2019-2021. 

2. Se realizó el proceso de entrega-recepción de la Secretaría General. 

3. Se realizó el trámite de toma de nota ante la Junta Local de Conciliación y Arbitraje 

del Comité Ejecutivo 2019-2021, obteniendo con ello el reconocimiento legal. 

4. Se convocó a siete reuniones del Comité Ejecutivo.  

5. Se presidió las siete reuniones del Comité Ejecutivo. 

6. Se convocó a 4 reuniones del Consejo General de Delegados. 

7. Se presidió las 4 reuniones del Consejo General de Delegados. 

8. Se evaluó el trabajo realizado por el despacho jurídico contratado por el STAUS, y 

se propuso al Comité Ejecutivo aprobar su contratación, para que otorgue la 

asesoría legal en el período octubre 2019-octubre 2021. 

9. Se participó de manera solidaria, en el mitin del STUNAM frente al Congreso de la 

Unión, realizado el 17 de octubre de 2019. 

10. Se participó en la reunión preparativa del Encuentro Nacional para el 

Fortalecimiento de la Educación Superior, con funcionarios de la SEP y 

representantes de la FNSU, CONTU y CNSUESIC, realizada el 17 de octubre de 

2019, en las instalaciones de las AAAPAUNAM en ciudad universitaria. 

11. Se participó de manera solidaria, en el mitin del STUNAM frente al Palacio 

Nacional, realizado el 28 de octubre de 2019. 

12. Se participó en el Encuentro Nacional para el Fortalecimiento de la Educación 

Superior realizado en el Centro Cultural Tlatelolco de la UNAM, los días 29 y 30 de 

octubre de 2019. 

13. Se elaboró una propuesta con las demandas principales de la planta académica y un 

estimado del costo de cada una, para efecto de realizar gestiones ante los gobiernos 

federal y estatal para que se incluyan recursos en el presupuesto 2020 de la 

Universidad de Sonora. 

14. Se elaboraron y entregaron oficios a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, a 

la Subsecretaría de Educación Superior de la SEP, a la Dirección General de 

Educación Superior Universitaria, a la Presidenta de la Comisión de Educación de 

la Cámara de Diputados y al presidente de la Comisión de Presupuesto de la Cámara 

de Diputados. Los oficios contenían la solicitud de aprobación de recursos para el 

presupuesto 2020 de la Universidad de Sonora, para resolver las principales 

demandas de la planta académica. 

15. Se elaboraron y entregaron oficios a la Gobernadora del estado de Sonora, a las 

Comisiones de Educación y Cultura, Primera y Segunda de Hacienda del Congreso 

del Estado, así como a todas las bancadas del Congreso. Los oficios contenían la 
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solicitud de aprobación de recursos para el presupuesto 2020 de la Universidad de 

Sonora, para resolver las principales demandas de la planta académica. 

16. Se gestionó con diversos diputados locales el incremento del presupuesto de la 

Universidad de Sonora, para resolver las principales demandas de la planta 

académica. 

17. Se planificó, en conjunto con la Secretaría del Interior, el funcionamiento del 

Comité Ejecutivo y del aparato administrativo del STAUS. 

18. Se apoyó a la Secretaría de Trabajo y Conflictos en la atención de diversos casos de 

problemas laborales. 

19. Se apoyó a la Secretaría de Relaciones en las diversas reuniones y eventos con otras 

organizaciones y sindicatos. 

20. Se realizaron, en conjunto con el Secretario de Finanzas, todos los pagos a 

empleados, proveedores, viáticos, etcétera. 

21. Se dio seguimiento a la problemática del ISSSTESON, esto en conjunto con las 

Secretarías del Interior y de Previsión Social. 

22. Se realizaron reuniones con cada una de las secretarías del Comité Ejecutivo para 

dar seguimiento a los asuntos atendidos. 

23. Se apoyó a la Secretaría de Previsión Social en el proceso de negociación de la 

contratación de la póliza del Seguro de Gastos Médicos Mayores (SGMM) 2019-

2020.  

24. Se participó en 12 reuniones delegacionales donde se informó de las condiciones de 

la propuesta de nueva póliza del SGMM. 

25. Se sometió a aprobación la propuesta de nueva póliza del SGMM al Consejo 

General de Delegados, aprobándose por mayoría. 

26. Se realizaron recorridos por las diversas delegaciones del campus Hermosillo, 

entregando el Staus al día. 

27. Se participó, con la presentación de una ponencia, en el Foro Estatal de Consulta del 

Anteproyecto de Ley General de Educación Superior (LGES), realizado en 

Hermosillo el 27 de noviembre de 2019. 

28. Se participó en el VI Congreso General Resolutivo del STAUS, con la presentación 

de cuatro ponencias. El VI CGR se realizó en Hermosillo, los días 28 y 29 de 

noviembre de 2019. 

29. Se participó en las tres reuniones del Consejo Sindical y Social Permanente del 

Estado de Sonora (CSSPES). 

30. Se participó en la reunión del CSSPES con la dirección del ISSSTESON, para 

plantear la problemática que se tiene con ese instituto. La reunión se realizó en las 

oficinas administrativas del ISSSTESON, en la ciudad de Hermosillo, en el mes de 

noviembre de 2019.  

31. Se organizó y realizó la manifestación del STAUS para demandar solución al 

problema del ISSSTESON y un aumento del subsidio a la Universidad de Sonora, el 

21 de noviembre de 2019. 
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32. Se participó en el evento de aniversario del STAUS. 

33. Se elaboró, en conjunto con el despacho jurídico, una propuesta de reforma al 

Estatuto del STAUS para cumplir con la reforma a la Ley Federal del Trabajo. 

34. Se sometió a consideración al Comité Ejecutivo, la propuesta de reforma al 

Estatuto, aprobándose por unanimidad. 

35. Se sometió a consideración del Consejo General de Delegados, la propuesta de 

reforma al Estatuto, aprobándose por mayoría. 

36. Se notificó a la Junta Local de Conciliación y Arbitraje la reforma al Estatuto. 

37. Se participó, en conjunto con el Secretario de Deportes, en la inauguración de la 

edición XXII de la Liga de Softbol del STAUS, realizada el 9 de diciembre de 2019. 

38. Se impartió, en conjunto con la Secretaría de educación, Cultura y Educación 

Sindical, el Primer Taller de Formación de Liderazgo Sindical, realizado en el local 

del STAUS, el 17 de diciembre de 2019. 

39. Se realizó una reunión con diputados del Congreso del Estado para proponerles que 

se etiquetara y fiscalizara los recursos del presupuesto del ISSSTESON. 

40. Se participó en las reuniones de la Comisión Revisora, con propuestas a integrar el 

proyecto de Pliego Petitorio.    

 

 

Atentamente 

“Ciencia y Cultura” 

Dr. Sergio Barraza Félix 

Secretario General STAUS 

 

 

 

 

 


